

Le président vénézuélien salue la destitution de trois élus installés illégalement à l'Assemblée Nationale



La Havane, 18 novembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a salué la décision du parlement où l'opposition détient la majorité, de destituer les trois députés de l'État de l'Amazonie, incorporés illégalement à cet organe à l'encontre d'une décision du Tribunal Suprême de Justice.

Au cours d'un programme diffusé par Radio Miraflores, Nicolás Maduro a salué la contribution de cette décision à la paix et à la concorde. Il a félicité le parlement pour cette attitude en faveur du bien-être du peuple.

Le chef d'État vénézuélien a appelé le président de l'Assemblée Nationale, Henry Ramos, à maintenir une conduite responsable face à la feuille de route pour la paix signée récemment par des secteurs de l'opposition et des représentants du gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/112614-le-president-venezuelien-salue-la-destitution-de-trois-elus-installes-illegalement-a-lassemblee-nationale>



Radio Habana Cuba